

# Dan en Tamaulipas llaves de nuevas casas a familias

Redacción

**REYNOSA.** Los gobiernos federal y estatal hicieron entrega de escrituras de casas-habitación del Infonavit, así como llaves de nuevos hogares, certificados de edificación y subsidios a familias para que amplíen o mejoren sus viviendas.

Asimismo, durante la Jornada Estatal de Vivienda se reiteró el compromiso de ambas instancias gubernamentales para impulsar acciones tendientes a garantizar la seguridad patrimonial de miles de familias de la entidad.

El secretario de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), Jorge Carlos Ramírez Marín, reconoció públicamente la decisión y voluntad política del gobernador Egidio Torre Cantú, para que los tamaulipecos cuenten con una casa-habitación, pero sobre todo tengan los documentos que los protejan porque se trata de un patrimonio familiar.

“Siempre me ha dado mucho gusto estar en esta entidad, donde hay un gobierno responsable, serio y decidido. El gobierno de mi muy estimado amigo Egidio, quien ha hecho un extraordinario trabajo para todos los tamaulipecos”, expuso cuando entregó,



**PROTOCOLO.** El titular de Sedatu, Jorge Carlos Ramírez Marín, y el gobernador Egidio Torre Cantú presidieron el acto

junto con el mandatario estatal, las llaves de viviendas a familias reynosenses.

Al dar los certificados de edificación para levantar un total de 150 unidades básicas de vivienda, así como las escrituras del ITAVU y del Corett que forman parte de la Cruzada Nacional contra el Hambre, el secretario Ramírez Marín destacó la coordinación entre los niveles de gobierno (federal, estatal y municipal).

Consideró que la suma de voluntades debe ser “el ejemplo para quienes están

en la iniciativa privada, tal y como está sucediendo en el fraccionamiento “Los Almendros” de este municipio, que sirvan de marco y puedan estar llenas de gente, de niños y sobre todo de muchas esperanzas”.

La Sedatu y el gobierno estatal, en coordinación con la Comisión Nacional de la Vivienda, dieron el subsidio a las familias en situación de pobreza, con ingresos por debajo de la línea de bienestar, para que adquieran, construyan o mejoren sus hogares.

